



martes 25 de julio de 2017

NUEVOS PRODUCTOS TURÍSTICOS PARA LA PROMOCIÓN DEL ALJARAFE

El alcalde asiste al acto de presentación en la Casa de la Provincia

El alcalde, Francisco Molina, ha asistido esta mañana, junto a otros miembros de localidades del Aljarafe, a la presentación de los nuevos productos turísticos 'Turismo Industrial y Empresarial' y 'Aljarafe más cerca' en un evento celebrado en la Casa de la Provincia en Sevilla.

Un acto que ha estado presidido por Agripina Cabello, vicepresidenta de la Diputación de Sevilla y Raúl Castillo, presidente de la Mancomunidad de Desarrollo y Fomento del Aljarafe y en el que los técnicos encargados del proyecto han explicado las ideas y objetivos de esta iniciativa que pretende facilitar a los visitantes una oferta turística de la comarca de una manera integral, organizada y accesible tanto a través de sistemas online como la recién estrenada página web, como a través de las excursiones y visitas guiadas programadas que recorren por un módico precio distintos puntos emblemáticos del Aljarafe.

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157686651988176> [

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157686651988176>]

